

Swiss Quality Award 2013: Ausschreibung läuft!

Auch 2013 verleiht die FMH den Swiss Quality Award, gemeinsam mit der Schweizerischen Gesellschaft für Qualitätsmanagement im Gesundheitswesen (SQMH) und dem Institut für Evaluative Forschung in der Medizin (IEFM) der Universität Bern. Erneut stehen praxiserprobte Qualitätsprojekte im Mittelpunkt, welche die Qualität im Gesundheitswesen durch ihre Innovationen nachhaltig fördern.

Varja A. Meyer

Wie bereits 2011 war auch der Swiss Quality Award 2012 mit knapp 60 eingereichten Projekten ein Erfolg! Deshalb haben die drei Trägerorganisationen entschieden, den Swiss Quality Award erneut zu verleihen. Damit verhilft der Preis auch 2013 Projekten, welche die Qualität des Gesundheitswesens nachhal-

Jetzt Projekte einreichen!

tig weiterentwickeln, zu einer Bühne und bestärkt Pionierinnen und Pioniere in ihrem Engagement für besseres Qualitätsmanagement. Durch den Swiss Quality Award profitieren alle an der Gesundheitsversorgung interessierten Seiten von neuen Erkenntnissen: Patientinnen und Patienten, Gesundheitsfachleute, Institutionen und letztlich die Allgemeinheit.

Ob in der ambulanten Praxis oder der Hauspflege, im Kantonsspital oder im Pflegeheim, ob viele oder wenige Mitarbeitende einer Organisation eingebun-

den sind: Kluge Ideen können überall ansetzen und viel bewirken. Deshalb prämiert der Swiss Quality Award wie bisher auch in der Ausschreibung 2013 Innovationen in den vier Kategorien Management, Patientensicherheit, Technologie und Empowerment. Jede Preiskategorie ist mit 10000 Franken dotiert.

Der Swiss Quality Award versteht den Begriff Qualität umfassend. Dies zeigt sich nicht nur in den vier verschiedenen Preiskategorien, sondern auch im weiten Spektrum möglicher Anwendungsbereiche, in welchen die eingereichten Innovationen zum Einsatz kommen. Im Vordergrund steht der Bezug zum Gesundheitswesen.

Hat sich in Ihrer Klinik, Praxis, Organisation oder Unternehmung eine Idee bewährt und Sie möchten sie einem grossem Publikum vorstellen? Reichen Sie Ihr Projekt jetzt für den Swiss Quality Award 2013 ein – ausschlaggebend ist nicht die Grösse einer Innovation, sondern ihre Wirkung! Anmeldeschluss ist der 28. Februar 2013.

Der Swiss Quality Award wird anlässlich des Nationalen Symposiums für Qualitätsmanagement im Gesundheitswesen am 12. Juni 2013 in Basel verliehen. Weitere Informationen sowie das elektronische Anmeldetool finden Sie auf www.swissqualityaward.ch

Korrespondenz:
Varja A. Meyer
FMH / Abteilung DDQ
Elfenstrasse 18
CH-3000 Bern 15
Tel. 031 359 11 11
Fax 031 359 11 12
[ddq\[at\]fmh.ch](mailto:ddq[at]fmh.ch)



Swiss Quality Award
INNOVATIONS IN HEALTHCARE

JETZT PROJEKTE EINREICHEN! BIS 28.02.2013

Der Swiss Quality Award prämiert herausragende Qualitätsinnovationen im Gesundheitswesen. Machen Sie mit, melden Sie jetzt Ihr Projekt auf www.swissqualityaward.ch an.